

Volleyball: Laudenbach startet in die neue Saison / Mixed-Team leider abgemeldet

Bianca Drexler gibt nach 13 Jahren Abteilungsvorsitz ab

(rp) Mit einigen Veränderungen startet die Volleyballabteilung der TG Laudenbach am kommenden Wochenende in die neue Saison. Wenn am Samstag ab 15 Uhr das Damenteam der TGL in der heimischen Bergstraßenhalle seine Auftaktspiele gegen die TG Heddesheim und den Heidelberger TV 2 bestreiten wird, so wird dies kurioser Weise zugleich auch der letzte Heimspielauftritt für die gesamte Spielzeit sein. Die Mannschaft um die beiden Trainer Sebastian Minden und Markus Augustin, die dank einer erfolgreichen Relegation doch noch die Bezirksliga halten konnte, bekam leider nur einen Heimspieltag zugewiesen. Im Vergleich zur abgelaufenen Spielzeit ist folglich eine Leistungssteigerung in fremden Hallen erforderlich, denn der letzte Auswärtssieg gelang im März 2010. Dennoch geht die Mannschaft, in die einige Nachwuchsspielerinnen integriert werden sollen, mit großer Vorfreude an die kommenden Aufgaben heran und hofft auf zahlreiche Unterstützung.

Schweren Herzens musste sich dagegen die Mixed-Mannschaft der TGL vom Ligabetrieb verabschieden. Das Team der beiden Spielertrainerinnen Ingeborg Heiler und Franca Schmeiter dominierte trotz eines kleinen Kaders noch in der zurückliegenden Saison lange Zeit souverän die Bezirksliga und verspielte erst am letzten Spieltag mit zwei unglücklichen Tie-Break-Niederlagen Meisterschaft und Rückkehr in die Landesliga. Aufgrund einiger Abgänge und längerfristig verletzten Spielern war nun die Abmeldung letztlich unvermeidbar. Mit dem Ziel, neue Mitspieler zu gewinnen und künftig an einigen Turnieren teilzunehmen, trainieren die Mixed-Volleyballer weiterhin jeden Freitag ab 20 Uhr in der Bergstraßenhalle. Interessierte sind herzlich willkommen.

Auf dem besten Weg, nach mittlerweile sieben Jahren im nächsten Jahr wieder Meisterschaftsspiele zu bestreiten, befindet sich Peter Jüllich mit seinem jungen Herrenteam. Derzeit trainiert die Mannschaft jeden Donnerstag um 20 Uhr in der Sporthalle des Hemsbacher Bergstraßengymnasiums. Auch für die Jüngsten bietet die Volleyballabteilung eine Übungseinheit an. Jeden Donnerstag pritschen und baggern Dana Weiser und Franca Schmeiter in der Zeit von 17:30 bis 19 Uhr mit Kindern im Alter ab acht Jahren in der TG-Halle.

Neben rein sportlichen Aktivitäten bleibt für die Volleyballer weiterhin die Mitwirkung an verschiedenen Events auch außerhalb des Spielfeldes eine Selbstverständlichkeit. Dies alles geht die Abteilung mit ihrem neuen Abteilungsleiter Sebastian Minden an, der vor allem auf einen Mitgliederzuwachs hofft. Die bisherige Leiterin Bianca Drexler, die seit 1998 die Geschicke der Volleyballer mit großem Engagement erfolgreich leitete, kandidierte auf der jüngsten Hauptversammlung aus privaten und beruflichen Gründen nicht mehr. Als Dank erhielt Drexler, die zudem viele Jahre als Spielführerin in der Damenmannschaft aktiv war, unter anderem ihr von allen Mitgliedern signiertes Trikot mit der Nummer zwei. Ein herzliches Dankeschön gab es für Drexler auch vom TGL-Vorsitzenden Dr.Klaus-Jürgen Pittner, der sich überzeugt zeigte, dass die Volleyballer auch unter ihrem neuen Abteilungsleiter zuversichtlich in die Zukunft blicken können. In ihren Ämtern bestätigt wurden Peter Jüllich als stellvertretender Vorsitzender, Joachim Braasch als Kassenwart sowie Rainer Prisslinger für die Pressearbeit. Dem Vergnügungsausschuss gehören Markus und Natalie Augustin, Dana Weiser, Corinna Wagner und Patrick Birkle an. Weitere Informationen zu den Laudenbacher Volleyballern gibt es im Internet unter www.volleyball-in-laudenbach.de.

